

Le gouvernement cubain approuve de nouvelles mesures pour améliorer l'attention aux personnes du troisième âge



La Havane, 26 décembre (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba a approuvé une série de mesures pour améliorer l'attention aux personnes du troisième âge dans le cadre d'une stratégie globale pour élever la qualité de la vie de ces personnes.

Les nouvelles dispositions garantissent l'augmentation et le perfectionnement des services qui sont donnés aux personnes du troisième âge dans les Maisons des Grands Parents et dans les Foyers. Ce sont des initiatives du gouvernement révolutionnaire pour s'occuper du problème démographique du vieillissement de la population.

Dans des déclarations au quotidien Granma, Alberto Fernández, chef du Département des Personnes du Troisième Âge au Ministère Cubain de la Santé Publique, a fait savoir que les nouvelles mesures incluent la réparation et l'entretien de ces institutions ainsi que l'élimination des barrières architecturales.

Selon les dernières études, Cuba figure parmi les pays ayant la plus grande proportion de personnes âgées de l'Amérique Latine avec 18% de la population avec 60 ans ou plus. De l'avis des experts, cette tendance se renforcera d'ici 2030, année à laquelle 30% de la population cubaine appartiendra au troisième âge.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42051-le-gouvernement-cubain-approuve-de-nouvelles-mesures-pour-ameliorer-lattention-aux-personnes-du-troisieme-age>



Radio Habana Cuba